

Balonmano

Difícil compromiso del Grupo en la pista del Agustinos

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga, inmerso en la peor racha de resultados de las últimas temporadas, busca romperla en la cancha del Agustinos de Alicante en el partido que se jugará a las 13 horas de hoy. El alicantino no parece el equipo más apropiado para enderezar el rumbo ya que marcha en la quinta posición mientras que los grupistas son penúltimos.

Las lesiones están siendo un hándicap muy importante en la marcha del equipo ya que Villaldea nunca tuvo a su disposición a toda la plantilla. Incluso él mismo es baja en las últimas jornadas, por lo que Andrea Martínez y Víctor Álvarez están siendo los encargados de dirigir al equipo.

A Alicante no viajará tampoco el central Miguel Paraja, lo que unido a las bajas por lesión de varios jugadores, obliga al grupista Víctor Álvarez a tener que compaginar la labor de entrenador con la de jugador en caso de que fuera necesario a pesar de sus maltrechas rodillas.

Tropezó del Procoaf en la cancha del colista

Leganés **29**
Procoaf Gijón **26**

Balonmano Leganés: Guillermo; Soto (6,1p), Pedregosa (4), Manuel Holst (4), Fernando Martín, Aranda (3), Alcázar (5,2p) -siete inicial-, Daniel, Ocaña (2), Romero, Juanmi (3), Serral (1), Delgado y De Dios (1).

Procoaf Gijón: Álvaro; Richi Díez (6,1p), Hugo de la Puente, Diego Cruz (2), Iñigo Echarri (2), Alex Rodríguez (5,2p), Ortega -siete inicial-, José Luis Cardín, Ignacio García (1), Fercho (3), David, Cortina, Basante (2), Devyn (2), Ortega (3) y Madrazo.

Marcador cada cinco minutos: 3-3, 5-7, 8-9, 11-10, 11-12, 14-13 (descanso), 17-16, 18-18, 22-20, 23-21 y 29-26.

Árbitros: Vega Gemio (Extremadura) y Torre Morales (Andalucía). Excluyeron a los locales Holst, De Dios, Del Olmo, Aranda (dos), Daniel (dos), y a los visitantes Fercho (dos) y Ortega.

Gijón, Dani BLANCO

El Procoaf Gijón tropezó contra pronóstico en la cancha del colista, el Jesmón Balonmano Leganés. Un pinchazo inesperado que impide al conjunto que dirige Sergio Cotelo situarse en lo más alto de la clasificación dentro del Grupo B de la Primera estatal. No fue el día de los gijoneses en muchos aspectos del juego, lo que les condenó a caer por 29-26.

El equipo gijonés echó en falta la aportación del extremo Da-



Un jugador del Procoaf Gijón, rodeado de varios rivales. | MARCOS LEÓN

vid Ortega, que incluso se fue del partido sin marcar ningún gol, así como las importantes bajas de jugadores con mucho peso en el aspecto ofensivo como Pablo Fernández y Santi Acetti.

En la primera mitad, el partido fue igualado en el marcador y un tanto de Manuel Soto antes del

descanso puso la ligera ventaja local por 14-13. En la segunda mitad, se esperaba una reacción del Procoaf que no llegó en ningún momento a ponerse por delante en estos treinta minutos finales. El Leganés fue superior para llevarse un encuentro que dejó mal sabor de boca a los gijoneses.

El Gijón se muda a La Guía para recibir al líder

Gijón, J. J.

El Balonmano Gijón tiene este mediodía en la cancha auxiliar del Palacio de los Deportes de La Guía un compromiso muy complicado ya que recibe al Lanzarote Puerto Carmen, líder de la División de Honor Plata con 10 victorias y un empate, mientras que las gijonesas llevan 7 victorias, un empate y tres derrotas.

La joven plantilla gijonesa tratará de hacer valer su juego veloz ante un equipo que se está mostrando como el más fuerte de la categoría y el más firme aspirante al ascenso.

Su mejor virtud es la defensa así como la experiencia de buena parte de su plantilla. Rosa Elena Álvarez y Atenerri Morales son sus jugadoras más peligrosas en el aspecto ofensivo en el que, no obstante, las gijonesas no tienen nada que envidiar ya que incluso han marcado dos goles más que las canarias. La diferencia entre ambos equipos está en la defensa ya que el Balonmano Gijón ha encajado 52 goles más.

Baloncesto

El Gijón Basket se mantiene imparable

V. de Baños **74**
Gijón Basket **78**

(20-14), (20-18), (15-22), (19-24),

Venta de Baños: Margarsa (11), Vela (7), Davante McCallam (25), Roebuck (16), Jones (10)

-quinteto inicial-, Pérez, Martínez (5), Fernando González y Fernández.

Gijón Basket: Hatch (24), Alex Rubiera (8), Pegues (14), Diego Sánchez (11), Malik Wineglass (13) -quinteto inicial-, Soto (4), Carlos Suárez (4) y Ramos.

Árbitros: Rodríguez Pérez y Del Val Nuño. Sin expulsados por faltas.

Gijón, D. BLANCO

El Gijón Basket suma y sigue. El conjunto de Fran Sánchez sumó su octava victoria seguida al imponerse al Venta de Baños por 74-78. En un encuentro en el que le faltó tensión defensiva, el cuadro gijonés remontó en la segunda mitad en un partido igualado que se decantó a su favor en el último minuto con las canastas de Hatch y Wineglass.



El americano Hatch realiza una entrada a canasta. | ÁNGEL GONZÁLEZ

El Basket Mar busca su tercera victoria consecutiva

Gijón, J. J.

El Tresa Basket Mar quiere lograr su tercera victoria seguida para lo que tendrá que superar al Universidad de Oviedo en partido que se disputará hoy a las 12.30 horas.

Las gijonesas están con la moral muy alta tras ganar a Joventut y Segle XXI de manera consecutiva y esperan seguir sumando ante las universitarias, que marchan en última posición sin haber logrado victoria alguna. Las ovetenses se han reforzado y mañana debutará la ala-pivot Colleen Keane para tratar de salir de la delicada situación en la que se encuentran.

Ofertas de empleo

SE NECESITA
DEPENDIENTE/A
PARA TIENDA DE
VENTANAS EN OVIEDO

IMPRESINDIBLE EXPERIENCIA

LLAMAR AL 661 001 395